

Badmintonturnier der SMV: Ein voller Erfolg an der Realschule in der Glemsaue

Am Montagnachmittag verwandelte sich die Sporthalle der Realschule in der Glemsaue in ein Zentrum spannender Badminton-Duelle. Die SMV (Schüler-Mitverantwortung) hatte zum jährlichen Doppelturnier eingeladen – und zahlreiche Schüler sowie Lehrer folgten diesem Ruf.

Die Spiele boten Unterhaltung auf höchstem Niveau und die Zuschauer trugen mit ihrer großartigen Unterstützung und der stimmungsvollen Atmosphäre maßgeblich zur gelungenen Veranstaltung bei.

Am Ende des Tages setzten sich die Champagne Supernovas in einem umkämpften Finale gegen die Firerockets durch und krönten sich zum Senior High Champion.



Junior High Champion wurde das Team A&A.

Gratulation!